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Solicita informações sobre políticas 
públicas municipais para atendimento 
neonatal de alta complexidade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que Valinhos ainda não possui leitos de UTI Neonatal, o 

que obriga a transferência de recém-nascidos para outros municípios por meio do 

sistema de regulação estadual (CROSS);

Considerando que, em resposta ao Requerimento nº 1377/2024, a 

Secretaria Municipal de Saúde informou que a Santa Casa de Misericórdia de 

Valinhos, instituição filantrópica conveniada ao município, tem projeto para 

implantação desse serviço com previsão para o segundo semestre de 2025;

Considerando que houve mudança na gestão municipal e que é papel do 

Legislativo acompanhar a continuidade e viabilidade dos projetos que impactam 

diretamente a saúde e a vida da população;

Considerando, ainda, a constante reivindicação de munícipes que 

cobram ações efetivas diante da ausência de um serviço tão essencial para os 

recém-nascidos em situação crítica;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:
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1- A Secretaria Municipal de Saúde mantém diálogo com a Santa Casa 
de Valinhos sobre o projeto de implantação da UTI Neonatal informado 
em 2024? Há atualizações sobre o estágio dessas tratativas ou 
previsão de formalização de convênio/parceria?

2- O município possui reserva orçamentária, planejamento estratégico ou 
busca ativa por recursos estaduais, federais ou parlamentares para 
contribuir com a viabilização de leitos de UTI Neonatal em Valinhos?

3- O município já formalizou ou pretende formalizar convênio ou contrato 
com a Santa Casa ou outra instituição de saúde com vistas à 
ampliação do atendimento neonatal de alta complexidade?

4- Há estudos ou ações em curso pela Secretaria para avaliar 
alternativas públicas e filantrópicas, a fim de reduzir a dependência 
exclusiva de vagas via CROSS e ampliar a capacidade de 
atendimento neonatal local?

5- Enquanto o município não dispõe de leitos próprios de UTI Neonatal, 
quais medidas têm sido adotadas para garantir o atendimento rápido e 
seguro aos recém-nascidos em estado grave? Há protocolo atualizado 
para transporte e acolhimento em unidade especializada?

Valinhos, 24 de abril de 2025.
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